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審議会等名 第１回 つくばみらい市の幼児教育のあり方検討委員会  

開 催 日 令和元年１１月７日（木曜日） 

開 催 場 所 つくばみらい市伊奈公民館 １階会議室 

出 欠 者 

出席委員 直井正芳委員，藤森洋子委員，久下留美子委員，  

野口勝利，平塚久美子，石塚眞典，以上６名  

欠席委員 小倉みどり委員，花田裕子委員，川又朋子委員， 

石塚武彦委員，以上４名 

事 務 局 福田教育長，学校総務課 鈴木課長，大澤課長補佐（進行）， 

長岡主査，鈴木主事 

(株)青山建築設計事務所 高橋 一三，小松 由樹子 

会議次第 

１ 開  会 

２ 委嘱状交付 

３ 教育長あいさつ  

４ 委員紹介 

５ 委員長・副委員長の選出  

６ 委員長あいさつ  

７ 議題 

（１）幼稚園の現状について  

（２）今後のスケジュールについて  

（３）その他  

８ 閉会 

議 事 概 要 

１ 開会 午前１０時００分  

２ 委嘱状交付 

３ 教育長あいさつ     福田教育長 

４ 委員紹介 

５ 委員長･副委員長の選出  

事務局案により，委員長に石塚眞典委員，副委員長に石塚武彦

委員を選出。 

異議無しにより，事務局案を採用。 

６ 委員長あいさつ     石塚眞典委員長 

７ 議題 

（１）幼稚園の現状について  

（２）今後のスケジュール  事務局より一括で説明  
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【質疑応答】 

委員  移転に関するアンケートについて，年長も対象として欲し

い。公立幼稚園の良さ悪さも見えているだろうし，下の子

がいる家庭もあると思う。 

事務局 検討します。 

 

委員  東小学校区はわかくさ幼稚園ではなく，すみれ幼稚園では

ないか。 

事務局 訂正します。 

 

委員  小張小学校区，陽光台小学校区からわかくさ幼稚園に通っ

ている園児数を知りたい。今後，わかくさ・すみれの統合

を検討する場合，参考になると思う。 

事務局 後日，アンケートを送る際に，合わせて送付します。  

 

委員長 移転についてはどのように周知したか。 

事務局 ２園の移転については広報に掲載している。  

保護者説明会の開催案内は移転時期である来年９月に在

園する園児，現在の年中，年少，入園予定者を対象に送付

した。 

説明会はすみれ幼稚園については１０月１８日，わかくさ

幼稚園については１０月２４日と１１月１１日にも開催

の予定。 

質問として多かったのは，安全対策についてであった。  

（３）その他 

 第２回の開催は１２月２３日を候補とする。 

 

【質疑応答】  

 委員  市内全体の子供のうち，公立幼稚園に通っている人数・

割合を知りたい。  

 事務局 次回提示します。  

 

８ 閉会 午前１０時４５分 

 

そ の 他 傍聴者 ０名 

 


